



## **La Primavera Oaxaqueña avanza con paso firme; anuncian inversión para equipamiento del sector Salud**

- *Se destinará recurso para tecnología de punta con la adquisición de dos tomógrafos y un resonador magnético nuclear*
- *En breve se inaugurará el Hospital de San Felipe Jalapa de Díaz*

San Juan Bautista Tuxtepec, Oax. 4 de agosto de 2025.- Durante la conferencia de prensa del Gobernador Salomón Jara Cruz, el secretario de Salud, Efrén Emmanuel Jarquín González anunció una inversión sin precedentes en equipamiento médico de alta tecnología, como parte del fortalecimiento integral al bienestar de la población.

El también titular de los Servicios de Salud de Oaxaca (SSO) detalló que se adquirirán dos tomógrafos de última generación, que serán destinados a los nosocomios de San Pedro Pochutla y Santiago Pinotepa Nacional, así como un resonador magnético nuclear para el Hospital de la Mujer y la Niñez Oaxaqueña, con una inversión estimada de 114.6 millones de pesos.

Explicó que esta tecnología permitirá realizar diagnósticos más precisos y oportunos en enfermedades como el cáncer, afecciones cardíacas y lesiones musculoesqueléticas, impactando directamente en la calidad de vida de las y los pacientes.

Cabe destacar que en la presente administración se han destinado 28 millones de pesos para el equipamiento del Centro de Salud con Servicios Ampliados (CESSA) de San Lucas Ojitlán, y 9 millones de pesos adicionales para concluir su construcción, inaugurada en diciembre de 2024.

Respecto al nuevo Hospital Comunitario de San Felipe Jalapa de Díaz, se destinaron 91 millones de pesos, de los cuales 43 millones fueron para equipamiento y 48.2 millones en obra física. Actualmente, se encuentran en proceso las últimas adecuaciones en infraestructura hidráulica y sanitaria, por lo que su inauguración está prevista en breve, lo que favorecerá a miles de habitantes de la región.

En cuanto al servicio de alimentos en el Hospital General Doctor Aurelio Valdivieso IMSS-Bienestar, el titular de SSO aclaró que fue restablecido en menos de 24 horas mediante el proveedor correspondiente, desmintiendo que se tratara de una falta de contrato.

El Gobierno del Estado brinda una salud pública digna, accesible y moderna, avanzando con paso firme en la construcción de una Primavera Oaxaqueña que prioriza el bienestar de quienes más lo necesitan.

-0-